
Conseil de Quartier Sous-Préfecture / Pontel Retour des services suite aux remarques remontées lors des ateliers participatifs 
Date 30 mars 2022

Voirie Environnement Autres services 

Remarques Observations des services / conclusion

Cadre de vie : ce qui pourrait être amélioré
Incivilités
Les sacs végétaux ne sont pas ramassés, Concernant votre remarque, sachez que des critères de saisonnalité sont retenus. Aussi, nous vous invitons à prendre contact directement avec la communauté d'agglomération. 
les haies ne sont pas taillées tout comme des arbustes. Ex : en bas de la rue du 
Pontel (cache le feu) quand on monte. Afin de remédier à cette situation, une campagne de courriers, pour rappel à l'ordre a été organisée. 

vitesse à 30 non respectée, rue du Pontel et rue de Fourqueux Après vérifications, les feux synchronisés fonctionnenent correctement. La Police Municipale continuera à faire prevue de la plus grande vigilance. 

Services municipaux
Ramassage des poubelles de tri rue Marie-Stuart (horaires trop tôt et passage 
jugé trop peu fréquent)  Cette compétence dépend intégralement de la Communauté d'agglomération. Vous pouvez les contacter si nécessaire. 

Propositions / Questions : 
Voirie :
Installer des feux clignotants piétons rue Sainte-Catherine / rue de 
Fourqueux pour    sécuriser la traversée passage des élèves. Pourriez-vous nous préciser sur quel carrefour ? A la suite de votre retour, nous pourrons certainement vous apporter de nouveaux éléments. 

Espaces verts 
- Végétaliser le quartier L'ouverture du jardin Sainte Catherine répond parfaitement à votre demande. 

Vie de quartier : 
- Installation de composteurs

Votre requête, qui correspond à une volonté citoyenne forte est intégré dans le budget participatif (projets citoyens). Aussi, nous vous proposons par retour de mail : 
de nous préciser les secteurs d'intérêts + désigner les contacts des futurs référents du projet, notamment pour garantir le bon fonctionnement et la pérénité de cet aménagement. 

Mettre un banc au niveau de la boîte aux lettres en haut de la rue de Pontel. Sur ce sujet, une validation des élus du quartier est nécessaire. Cyril PILLET, chargé de mission concertation fait le lien entre les élus référents et services sur ce dossier. 

Les mobilités : ce qui pourrait être amélioré
Les limitations de vitesse en zone 30 votre requête est en discussion dans le cadre du futur schéma directeur circulation et stationnement. 

La fluidité de la RN 13 qui cause des bouchons fréquents Bd de la Paix. Après vérification, nous n'avons pas collecté assez d'éléments pour etayer votre constat. Toutefois, nous restons vigilants. 

En bas de la rue du Pontel, le feu tricolore est caché. Un courrier de rappel à l'ordre a été envoyé. Toutefois, vous devez avoir à l'esprit qu'il s'agit de végétation privée. 

Trop de passage rue du Pontel, notamment des camions Votre remarque pertinente a été communiquée à Transitec dans le cadre de la concertation sur le nouveau Schéma directeur circulation et stationnement.

Trop de bus en direction du centre ville sont annulés régulièrement (Côté 
Pontel) Sur ce point, nous vous invitons à contacter la communauté d'agglomération. 

L’accès de vélos en libre service pour aller dans le centre ville (service 
inexistant) Votre requête fait partie des reflexions autour du nouveau Schéma directeur circulation et stationnement.

Toutefois, une opération passée avec prestataires OTI et GreenOn au niveau de la rue Henri IV,  n'a pas accroché et a été démantelé faute d'usage au bout d'un an. 

Revoir le système de feu rue de Fourqueux Après vérifications,les feux synchronisés fonctionnenent correctement. La Police Municipale reste vigilante. 

Le chemin de la Planche aurait besoin d’être protégé des excès de vitesse. 
         Suite à votre demande, un radar pédagogique va être installé pendant 6 à 8 semaines pour étude et prévention. 

Carrefour des 4 chemins : deux bus R35 arrivent et partent en même temps 
(côté    sous-préfecture) + pas assez de bus le soir et le week-end. Nous vous invitons à contacter la Commaunauté d'agglomération pour avoir plus d'éléments. 

Propositions / Questions : 
Augmenter la fréquence des bus Nous vous invitons à contacter la Communauté d'agglomération pour avoir plus d'éléments. 

Faire passer la navette de l’agglomération du quartier Pontel vers le centre-ville. La navette ne circulera plus à partir du mois de juillet. Aussi, pour plus d'information, nous vous invitons à prendre contact avec la communauté d'agglomération. 

Mettre en place des pistes cyclables. Afin de pouvoir bénéficier de votre expertise et de vos idées sur ce point, nous vous proposons de candidater au comité vélo. 

Revoir le stationnement rue Bonnemain (voitures sur les trottoirs) Une concertation en cours avec les riverains suite au report des travaux d'aménagement. 

plus  de contrôle au niveau des zones 30 La Police Municipale reste vigilante sur le respect des zones 30. 

Adapter la RN13 aux camions. Ce sujet fait l'objet d'un suivi par l'état. Aussi, les déviations de transit restent marginales. 

Instauration d’un parking à vélo à la gare du Bel Air (cohérence avec les pistes 
cyclables et l’arrivée du Tramway). Nous vous annonçons que cet aménagement est prévu (consigne et abri) en lien avec la société de transport TRANSDEV. 

Instauration d’une passerelle entre Sainte-Catherine et la maison verte (pour 
piétons et vélos). Concernant ce point, une étude est en cours. Nous ne manquerons pas de revenir vers vous une fois que de nouveaux éléments nous serons parvenus. 

Créer des places de parking. Votre requête, fait partie des discussions autour du nouveau Schéma directeur circulation et stationnement


